



Aprobación de \$215 millones permitirá iniciar expropiaciones en Circunvalación Norte durante 2024

“El financiamiento podrá iniciar el proceso de expropiaciones que es el punto detonante para la ejecución de la iniciativa”, aseguró la directora regional del Serviu, María Luz Gajardo.

La Dirección de Presupuesto del Ministerio de Hacienda dio el visto bueno para traspasar 215 millones de pesos al Servicio de Vivienda y Urbanismo (Serviu) para iniciar el proyecto de la avenida Circunvalación Norte de Los Ángeles,

que conectará el sector norte de la capital provincial desde Sor Vicenta hasta Padre Hurtado. Así fue confirmado en la jornada de este viernes por la directora regional del Serviu, María Luz Gajardo, quien precisó que los recursos se destinarán al pago de las primeras expropiaciones.

“El financiamiento podrá iniciar el proceso de expropiaciones que es el punto detonante para la ejecución de la iniciativa (...) Estamos muy contentos porque obtuvimos la autorización del Ministerio de Hacienda y logramos los recursos extraordinarios para dar inicio a este inicio a este proyecto de inversión”, indicó la autoridad.

Gajardo sostuvo que la iniciativa transformará el centro urbano de la ciudad de Los Ángeles al ayudar a resolver las dificultades de desplazamiento vial, en el marco del Plan Maestro del Transporte de la capital provincial.

Además de dichos recursos, los dirigentes de la Agrupación de Juntas de Vecinos del Sector Nororiente de Los Ángeles se reunieron la semana pasada con asesores del ministro de Vivienda, Carlos Montes, ocasión en la que consiguieron el compromiso que en la Ley de Presupuesto de la Nación del 2025 se destinarán 2 mil millones de pesos para continuar con las obras.

El proyecto global tiene un monto que supera los 41 mil millones, la mitad de los cuales serán pagados por el pago de las expropiaciones.

La directora regional del Serviu explicó que la avenida considera las obras de pavimen-

tación, señalización, demarcación, paisajismo e iluminación.

“Estamos a las puertas de dar inicio a este proyecto con la primera etapa que comienza este año que tiene que ver con expropiaciones, porque es necesario expropiar terrenos para abrir espacio a la ejecución”, afirmó María Luz Gajardo.

“Lo importante es que este inicio que marca una ejecución continua, es decir, es un proyecto que ya cuenta con el financiamiento no solo para iniciar las apropiaciones, sino que para hasta terminar su completa ejecución”.

De acuerdo a la planificación ministerial, en 2026 se debiera tener una partida presupuestaria de \$5 mil millones mientras que el año siguiente se inyectarían los \$35 mil millones para completar su ejecución. En consecuencia, se espera que a fines de la década se debiera tener terminada la obra.



LA AVENIDA CIRCUNVALACIÓN NORTE conectará esa área de ciudad de Los Ángeles.